noticias noticias

## 1º.- Fiesta de Santa Catalina.

La Fraternidad de Laicos Dominicos Nta. Sra. de Atocha organiza la próxima fiesta de Santa Catalina de Siena.

- .- El miércoles 24 de abril tendrá lugar la V Conferencia Santa Catalina, con el título "ANUNCIAR LA PALABRA DE DIOS EN UNA SITUACIÓN ECONOMICAMENTE OBSCENA", a cargo de fray Martín Gelabert OP., profesor de la facultad de Teología S. Vicente Ferrer de Valencia. A las 19 h. en el Salón de Actos del Colegio Virgen de Atocha. Entrada libre.
- .- El sábado 27 en la eucaristía de las 20 h., D. Vicente Jara OP. y D. Carlos Luna OP. Realizaran su primera promesa en la Orden de Predicadores como Laicos Dominicos formando parte de la Fraternidad de Laicos Dominicos Nta. Sra. de Atocha.
- .- Lunes 29 de abril a las 20 h. Vísperas y Eucaristía en honor de Santa Catalina de Siena.

#### 2°.- Primeras Comuniones

Desde el sábado 27 de abril al sábado 25 de mayo nueve grupos de niños y niñas de nuestra catequesis parroquial realizaran su "Primera comunión" Con este motivo durante estos sábados suprimimos la misa de las 12,00 h.

### 3°.- Betania, oración de la comunidad

Betania era un lugar próximo a Jerusalén donde Jesús descansaba y oraba con sus amigos. En nuestra comunidad parroquial quiere ser un momento espiritual en el corazón de Madrid al declinar el día.

La oración de este lunes 22 de abril a las 20,30 h. en la sala Fray Bartolomé de las Casas, pretende apoyar nuestro recorrido de fe.

# 4°.- Caritas

Hemos efectuado dos colectas para apoyar a Caritas en estos últimos días.

Eucaristía del "Jueves Santo" para colaborar con "Caritas Parroquial". Recaudamos 4.205€

Domingo 14 de abril "Campaña contra el paro 2013". 9.000 €. Gracias.

noticias

noticias

# Comunidad en Camino

4º DOMINGO DE PASCUA Ciclo "C"

PP. DOMINICOS - MADRID

21 DE ABRIL 2013

Avda. Ciudad de Barcelona,1 http://www.parroquiadeatocha.es



"Mis ovejas
escuchan mi voz;
y yo las conozco y
ellas me siguen y
yo les doy la vida
eterna"



# 4º DOMINGO DE PASCUA (21 de Abril 2013)

El evangelio de San Juan nos presenta, en este cuarto Domingo de Pascua, a Jesús como el Buen Pastor: "Mis ovejas escuchan mi voz; y yo las conozco y ellas me siguen; y yo les doy la vida eterna. No perecerán para siempre y nadie las arrebatara de mi meno".

Naturalmente, la imagen bíblica del pueblo de Dios semejante aun "rebaño", no tiene fuerza de actualidad. Generalmente cuando asemejemos a un grupo humano como un "rebaño", la imagen es peyorativa. Por eso, para interpretar estas palabras de Jesús, hay que situarse en la realidad cultural del pueblo de Israel, como un pueblo nómada, con una estructura agraria y campesina. Para nuestra cultura actual, lo importante es el mensaje contenido en esta imagen de Jesús que también es válido para nuestro tiempo.

Jesús está intentando describir cuales deben ser las cualidades esenciales de todo aquel que, en cualquier sociedad civil, cultural, religiosa..., tiene la función de liderazgo orientador para todo grupo humano; pero más en concreto, si este grupo es cristiano, es el Pueblo de Dios, es la Iglesias,

Estas cualidades fundamentalmente son tres: **escuchar la voz de Cristo**: creer, prestar atención, adherirse al Pastor; **le siguen**; o sea adhesión de conducta y compromiso; y **no perecerán**, por que Cristo les sostendrá junto a sí.

Ante esta fidelidad del discípulo, Jesús **conoce**; esta siempre cercano a ellos, les da **vida** para hacer frente a las dificultades, y los **defiende** con la fuerza de su Espíritu. Por eso él es el Buen Pastor a quien deben asemejarse los auténticos "pastores" de la sociedad y de la Iglesia: Como la de Cristo, su misión es **servir y dar la vida**, si fuera preciso, por aquellos a quien sirve.

Sergio Rubin y Francesca Ambrogetti, *El Papa Francisco. Conversaciones con Jorge Bergoglio,* Ediciones B.S.A., Barcelona 2013, 194 pp.

Con motivo de la reciente elección al papado del Cardenal argentino Bergoglio, se ha reeditado este libro cuya lectura se recomienda. El texto fue publicado por primera vez en el año 2010, como resultado de una serie de entrevistas periodísticas al religioso jesuita, cuando era entonces arzobispo de Buenos Aires, primado de Argentina y cardenal consagrado por Juan Pablo II. En él se recoge el testimonio veraz del actual pontífice.

uien

el

Papa

La Lectura del libro fluye ágil y entretenida. La conversación que suscitan las preguntas de los periodistas, Sergio Rubin y Francesca Ambrogetti, se vuelven un relato entrañable, familiar y cercano. El diálogo versa sobre algunos momentos más personales de la vida, vocación religiosa y sacerdotal del Papa actual. Resultan igualmente interesantes las reflexiones que ofrece sobre educación, cuando relata su experiencia docente en los ámbitos de la psicología y de la literatura. Estos elementos más biograficos van llevando la conversación a cuestiones de actualidad en el ámbito de la ética, de la política, de la conciencia moral religiosa, de la labor pastoral de la Iglesia y de la profundidad espiritual que hoy necesitamos para vivir el presente.

A lo largo de las casi 200 páginas del libro podemos descubrir la personalidad y el pensamiento sobre algunas cuestiones del Papa Francisco. La lectura del libro aporta al lector una contextualización necesaria para comprender algunos gestos, palabras y decisiones del nuevo Pontífice.

Hechos 13,14.43=52 Apocalipsis 7,9.14=17 Juan 10, 27=30

Jesús Diaz Sariego, O.P.